
質 問 者 質問の相手

③中村　正德 １ (1)
　　　　　議員

⑥魚住　憲一 １ (1)
議員

(2) 今後の改良工事の見通しについて

２ 公の施設について (1) えびすの湯の現状は

(2) 今後の対策としての考えは

３ (1)

(2) 今後の取り組みについて

４ 施策について (1) 企業誘致について

(2)

(3) 現在の町長の心境を伺いたい

５ (1)

１ (1)
　　　　　議員

２ 企業誘致について (1)

(2) 誘致の一環として、自然環境の保全、
森林資源の活用、担い手育成のため
に、自伐型林業政策に取り組む考えは
ないか

県道人吉水上線道路改良工事の進捗状
況を伺いたい

町長に就任されてから9か月程になる
が、企業誘致に関する色々な取り組み
をされていると思うが、実際企業訪問
等取り組まれた中での感想と今後の課
題について伺いたい

町　長
診療所の移転について

多良木高校の施設
利活用について

町　長

「観光地域づくり」を進めるノオトと
の現在の状況は

槻木診療所につい
て
地方創生事業の基
盤強化について

現在の県との協議の進捗状況を伺いた
い

町　長

総合戦略事業を速やかに効率的に推進
させるために専従のプロジェクトチー
ムを立ち上げる等、庁舎内の機構改革
も必要ではないかと思うが町長の考え
は

町　長

町　長
副町長
教育長

町　長

質 問 要 旨
総合開発計画の基本的な考えと今後の
取り組み方針及び所管課の実施計画に
おいての最重点課題と取り組みについ
て伺いたい

道路改良工事につ
いて

質 問 事 項

町　長

多良木町総合開発
計画について

町　長
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質 問 者 質問の相手質 問 要 旨質 問 事 項
２ 企業誘致について (3)

　　　　　議員

３ (1)

４ (1)

(2)

⑧源嶋　たまみ １ (1)
議員

(2)

２ (1)

３ (1)

４ (1) 構想はできたのか

(2)

⑫坂口　幸法 １ (1)
　　　　　議員

(2)

(3)

町　長

選挙のあり方につ
いて

地域の森林資源を有効活用するために
バイオマス発電事業に取り組む考えは
ないか。また、森林組合や林業事業体
との協力も必要となってくるが、関連
する企業への招致ＰＲ、林産物の六次
産業化等に取り組む考えはないか

町　長

他町村における独居老人の見守り対策
はどのような対策を講じているのか

多良木高校の施設利活用については、
県との協議中とのことであったが、現
在の進捗状況は

老朽化が著しい槻木診療所を休校中の
槻木小学校内の施設に持っていきたい
という町長の考えであったが、現時点
での見解と課題について伺いたい

町　長

本町における対策案はどのように考え
ているか

町　長
教育長

現在の進捗状況を伺いたい

多良木高校の施設
利活用について

槻木地区の今後の
支援策について

地方創生について

旧白濱旅館との連動制について伺いた
い

町　長

投票率の低下における対策はどのよう
に考えておられるのか 町　長

生涯学習センター
について

高齢者の見守りに
ついて

町　長

地域振興策につい
て

ふるさと納税の現状と返戻率について
伺いたい

ふるさと納税の今後の拡充策について
伺いたい

町　長
教育長

情報については、広報等で住民に公表
しながら住民の代表の方々と協議し、
了承を得ながら進めていきたいとのこ
とであったが、その後どうなっている
のか

次年度で閉校になる多良木高校である
が、その後の施設利活用については時
間的余裕がないと思われるが、いつ頃
までに結論を出してどのような計画性
をもって進めていくのか
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質 問 者 質問の相手質 問 要 旨質 問 事 項
⑫坂口　幸法 ２ (1)
　　　　　議員

(2)

(3)

(4) 中学3年生の進路状況について

３ (1)

(2)

(3) ジビエ料理普及について

４ (1) 生ゴミ回収事業の現状について

(2)

(3)

⑪豊永　好人 １ (1)
　　　　　議員

(2)

２ (1)

(2)

３ (1)

(2)

(3)

４ (1)

町　長

教育行政全般につ
いて

今後予想される修理、修繕等はないか
伺いたい

本町での小、中学校でのいじめ等はな
いか伺いたい

今後の対策は

本町での担い手対策について伺いたい

町　長

生ゴミ処理容器等設置事業補助金交付
の現状と今後について

小型家電リサイクル制度に基づく携帯
電話やパソコン回収事業について

教育長

本町での農産物ブランド化について伺
いたい

行政区の統廃合に
ついて

本町も合併６１年を過ぎ、人口も１万
人を割り込む中、高齢者が高齢者を見
守る時代に、新しい行政区の移行は考
えられないか伺いたい

一般農機具の補助について、平成３０
年度予算化できないか伺いたい

農業振興について

町　長

いじめ問題につい
て

ふれあい交流セン
ターえびすの湯に
ついて

地域伝統行事（祭り等）に対する小中
学校等の関り方と今後について

インターネット等によるいじめ対策に
ついて

コミュニティスクールの取り組みの現
状と今後について

町　長
教育長

猟友会会員の高齢化問題、会員確保と
鳥獣被害対策実施隊の現状について

生ゴミ回収事業と
資源ゴミ用リサイ
クル事業について

本年１１月末までの経常収支を伺いた
い

町  長

町　長

鳥獣被害対策につ
いて

野生鳥獣による農林業被害の現状につ
いて
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質 問 者 質問の相手質 問 要 旨質 問 事 項
⑪豊永　好人 ５ (1)
　　　　　議員

(2)

④瀬崎　哲弘 １ (1)
議員

２ (1)

３ (1)

４ (1)

５ (1)

６ (1)

７ (1)

⑨久保田　武治 １ (1) 準備はどこまで進んでいるのか
議員

(2)

２ (1)

(2)

人口減が進む中、住民自治にも支障が
出てきている。このままで良いのか考
えは

山積する行政の難題に職員の仕事も限
界があり民間より経験と知識を持った
人を職員として採用できないか（任期
付）

町　長

町　長

旧白濱旅館開業に
よる現在までの成
果について

開業までに色々な目的の理由をつけら
れたが期待通りの運用ができているの
か

町　長
教育長

町長の施政方針に基づき各課に指示し
た項目の実践とその成果が得られてい
るのか

国民健康保険の
「都道府県化」に
ついて

行政区統合に今の
考えは

日本遺産・歴史遺産指定で町の観光へ
の動機にすると言われるが、町内の原
風景を生かしてこそ観光客の踏み込み
に期待するものだが考えは

町　長

町　長

来年度「保険料見直し」の時期とな
る。これ以上の保険料引き上げはすべ
きではないと考えるが、どうお考えか

平成30年の予算要
求に対する各課の
考えは

町　長
教育長

地域の自治は皆の手で知恵や汗を流す
ことにより、行政の手助けができる意
識の高揚づくりに助成はできないか
（例えば茶話会の茶菓子代等）

町長の公約につい
て

町　長

介護保険について 運営の現状と問題点について（保険料
の徴収、総合事業などサービスの提供
など）

町　長

施政方針の実践に
ついて 町　長

町　長
教育長

地域コミュニティ
づくりの提案

町長は平成２８年１０月２７日の出馬
表明で、１期４年でやり遂げたい施策
として、働く場の確保、企業誘致、ブ
ランド化と掲げてあるが、その気持ち
は現在も変わってないか伺いたい

景観条例の提案、
その後の動きは

今後、働く場の確保、企業誘致の具体
化を伺いたい

産業振興や町づく
りにプロデュー
サーの導入は

各課の次年度の目玉になる（傾注する
仕事）仕事への予算要求は何か

懸念されるいくつかの問題について
（納付金の負担、標準保険料率、財政
安定化基金、保険者努力支援制度、法
定外繰入など）
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質 問 者 質問の相手質 問 要 旨質 問 事 項
⑨久保田　武治 ３ (1) 現状と認識について

議員
(2) どのような支援をお考えか

(3)

４ (1)

(2)

５ (1)

(2) 来年度事業で実施できないか

⑦髙橋　裕子 １ (1) 小学校のあり方の協議は
議員

(2) 中学校校舎建て替えの協議は

(3) 社会教育の体制と取り組みの協議は

２ (1)

３ 防災体制の基本 (1)

(2)

４ (1)

(2)

(3)

農業機械補助事業
について

人吉市・郡内町村での実施状況につい
て

推進交付金事業の米・ドレッシング・
薪・茅のＰＤＣＡサイクルでのＣＡ
（評価・改善）は

推進交付金事業終了後の「しごと創生
機構」の見通しと位置付けは

基幹産業とどう連携し、どのような活
性化を目指していくのか

町　長

地域福祉計画・地域福祉活動計画取り
組みの協議は

基礎となる福祉事
業施策の進捗

就学援助の学用品費支給の前倒し支給
について

町　長
教育長

こどもの貧困につ
いて

基幹産業と地方創
生事業の方向

直面する教育施策
の進捗

町　長
教育長

町　長

姉妹町交流事業に
ついて

こども中心の交流事業になっている
が、現状と課題についてどのような認
識をお持ちか

今後の方向性について（交流のあり方
は）

町　長
教育長

町　長

防災リーダースペシャリストとしての
防災士資格取得は

防災マップ避難予定場所は適正か、ま
た課題は

町　長
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